

★ 御代田っ子

No. 24

◇ 「挑戦」と「感謝」の三学期に ～一人一人の想いを形に～◇

第三学期が始まり、ひと月があっという間に過ぎました。早いもので令和6年度も残すところ、2月、3月の2ヶ月を残すのみとなりました。

この第三学期は、今年度一年間の総まとめ、そして、進級、進学に向けての大事な準備期間となります。子どもたちには、「この三学期はしめくくりの学期」であり、夢に向かって「挑戦する」こと、「新たな決意」や「感謝の気持ち」を大切にしながら、一つひとつの行事・教育活動に精一杯取り組んでいこうと励ましてまいりました。いよいよ今週木曜日には、なわとび記録会が行われます。これまで朝、業間、昼休みと体育館を割り当て、各学年とも練習を積み重ねてまいりましたが、ぜひ持てる力を存分に発揮し、精一杯頑張りぬくことに「挑戦」してほしいと期待しております。

年度末の残り2ヶ月、6年生を送る会、卒業式に向けての取り組みなど、今年度一年間を締めくくる大事な行事が控えておりますので、一年間の学習のまとめと合わせて、それらを通して、子どもたちがそれぞれ「想いを形に」できるよう指導してまいりたいと思っております。ご家庭でも一層の励ましとご支援をよろしくお願いいたします。

また、行事等で児童が一堂に会する機会も増えてくることから、感染症予防にも十分気をつけていく必要があります。引き続き、全校体制で感染予防策を取りながら、年度末の教育活動を滞りなく進めてまいりたいと思っておりますので、ご家庭でもご協力、ご配慮をよろしくお願いいたします。



自分の中の追い出したい鬼は？(1年生)

◇ 豆まき集会を実施しました ◇

毎年節分に合わせて行っている、季節行事である豆まき集会を、1月31日(金)に5年生が中心になって行いました。節分についての説明や、学年ごとに「追い出したい鬼」の発表を行いました。各学年鬼に向かって新聞紙で作った豆ボールをぶつけ、鬼を退治したり、豆ひろいをしたりしてみんなで楽しみました。



ラッキー豆をひろった子どもたち：豆まき集会の様子から(1月31日)